

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 456 / 2016
Kiel, Dienstag, 13. Dezember 2016

Innen/
Landesentwicklungsstrategie

Dr. Heiner Garg: Bloßes Beschreiben genügt nicht

Zur heute vom Kabinett beschlossenen Landesentwicklungsstrategie erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion,

Dr. Heiner Garg:

„Die Hunderttausenden Euro Steuermittel, die insbesondere der Chef der Staatskanzlei in sein literarisches Lebenswerk gesteckt hat, wären in unsere Schulen, Straßen oder digitale Infrastruktur besser investiert gewesen. Wer glaubt, durch bloßes Beschreiben des eigenen Wollens könne die Welt verändert werden, der hat sich in einer beängstigenden Art und Weise von der Lebenswirklichkeit entfernt.“

Diese Landesregierung beschreibt mit dieser Landesentwicklungsstrategie das zukünftige Schleswig-Holstein, das es unter dieser Landesregierung niemals geben wird.“

www.fdp-fraktion-sh.de